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ASSEMBLÉE NATIONALE
11ème législature

conseils de prud'hommes
Question écrite n° 75180

Texte de la question

M. Hervé Morin attire l'attention de Mme la garde des sceaux, ministre de la justice, sur un projet ministériel de
réduction du nombre des conseillers dans les conseils de prud'hommes. Face à ce projet, des conseils de
prud'hommes « section agriculture » du département de l'Eure lui ont fait part de leur vive préoccupation parce
qu'ils estiment qu'il n'y a pas de justification géographique, économique ou sociale. Il lui demande quelle
réponse elle apporte à des conseillers de prud'hommes légitimement inquiets.
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